



Representantes de la [Fundación Real Madrid](#) y las entidades firmantes del convenio, posan ayer

El convenio se desarrollará en colaboración con la Fundación Gol, Hogar de Niños Alalay y la Asociación Hechos. Las seis escuelas, que estarán en La Paz, El Alto y Santa Cruz, beneficiarán a 1.250 niños y niñas

(REDACCIÓN, 20/06/2012) | La Fundación Real Madrid firmó un convenio de colaboración con la **Fundación Gol, Hogar de Niños Alalay, Asociación Hechos** –entidad vinculada a [Diaconía](#) - y

el **Banco Mercantil de Santa Cruz**

para la creación de **seis escuelas**

en las ciudades de La Paz, El Alto y Santa Cruz, en Bolivia que beneficiará a un total de **1.250 niños en situación de riesgo de exclusión o discriminación** y que viven en una situación económica precaria.

Junto con la Fundación Gol se abrirán 3 escuelas sociodeportivas en el campo deportivo municipal Cotoca, y dos en Santa Cruz de la Sierra que beneficiará a 650 niños y niñas. Con el Hogar de Niños Alalay creará además dos escuelas para 450 niños y niñas. Una en el Campo Deportivo Bajo Seguencoma, que contará con un porcentaje de niños procedentes de los

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 20 de Junio de 2012 12:42

centros de acogida de Alalay, y otra en el Campo Deportivo Kala Kalita dedicado a niños de que provienen de una zona con altos índices de violencia o han sufrido maltrato familiar.



Emilio Butragueño, en [AMPLIAR](#) representación del Real Madrid, saluda a un ministro del Gobierno boliviano

Por otra parte, se creará una escuela conjunta entre la Fundación Gol y Hogar de Niños Alalay en la ciudad de El Alto que contará con 150 beneficiarios de entre 5 y 17 años que estará financiada por el Banco Mercantil Santa Cruz y se ubicará en el campo deportivo pertenece a la Alcaldía de El Alto.

TENDIENDO PUENTES DE COOPERACIÓN

El papel de [Diaconía](#) en este acuerdo ha sido el de conectar a una de sus entidades miembro –la Asociación Hechos- con la contraparte que siempre se requiere para este tipo de proyectos de cooperación internacional. El Hogar de Niños Alalay, en Bolivia, entidad con la que Diaconía colabora desde al año 2005, fue la propuesta, y recibió el visto bueno de todas las partes. Alalay es una **organización de prestigio internacional** especializada en la intervención social en el ámbito de la infancia desfavorecida en Latinoamérica.

Fuente: Fundación Real Madrid, ACTUALIDAD EVANGÉLICA

Asociación vinculada a Diaconía firma un convenio con la Fundación Real Madrid que beneficiará a 1.250

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 20 de Junio de 2012 12:42

Noticia relacionada:

[Asociación HECHOS firma un convenio de colaboración con la Fundación Real Madrid para la creación de seis escuelas sociodeportivas en Bolivia](#) (20/06/2012)